



国際交流員
ウオン・チンイン・クレオ

今月のテーマ クレオの6月の行事と言えば…

吹く風も次第に夏めいてまいりましたが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

6月と言えば、皆さんはどのような行事や風物詩を思い浮かべますか。梅雨とアジサイでしょうか。私にとっては、5月号で紹介した香港の端午節とイギリスの女王公式誕生日、それにウィンブルドン選手権を思い出します。今月は二つのイベントの話をしたとおもいます。



女王公式誕生日 Queen's Official Birthday

そうです、イギリスの君主は二つの誕生日があります！公式誕生日と言うのは、お誕生日を祝う行事のことで、その日は祝賀パレードを行います。イギリスの君主の公式誕生日は1748年（当時の国王はジョージ2世）に初めて祝われました。公式誕生日を初夏にしたのは、比較的に天候に恵まれているためでした。

現在、イギリスの女王のエリザベス2世の公式誕生日は、イギリス本国において、毎年6月の第2土曜日です。この日に、首都のロンドンで「トゥルーピング・ザ・カラー」（英：Trooping the Colour）と言う、華麗な軍事パレードが開かれます。

トゥルーピング・ザ・カラーの観客席のチケットは販売されていますが、抽選なのでなかなか手に入れることができないものです。しかし、チケットがなくても鑑賞はできます！パレードの行進ルートの方端に行けば、すごく混雑しますが、見ることはできます。残念ながら、私は会場（バッキンガム宮殿と付近のエリア）でこのパレードを見たことはありませんが、高校の時は寮の友達とお茶を飲みながらテレビの生中継を見た記憶があります（笑）。



▲ ロンドンの中心部にあるバッキンガム宮殿



ウィンブルドン選手権 The Championships, Wimbledon

6月末と言えば、ウィンブルドン選手権です！子どもの時、少しだけテニス教室に通ったことはありますが、なかなかうまくプレイすることができませんでした…

私は会場でウィンブルドン選手権を見たことがありませんが、高校の寮の友達とイチゴを食べながら、週末のテレビの生中継を見たことがあります。イギリスではイチゴの旬は、5月上旬から8月ぐらいまでで、6月と7月がイチゴシーズンのピークです。テニスの試合の合間にイチゴとクリームデザート（「ストローベリー・アンド・クリーム」と呼びます）を食べることは、遠い昔からの習慣と言われています。1877年に初めて開催されたウィンブルドン選手権に「ストローベリー・アンド・クリーム」を提供していたという記録もあります。



▲ イートン・メス

もう一つの有名なイギリスの伝統的なイチゴが入っているデザートは、「イートン・メス」（英：Eton mess）です。作り方はとっても簡単です！イチゴと砕いたメレンゲとホイップクリームをお椀に入れて、混ぜたら完成です。私はホイップクリームより、バニラアイスを入れるのが好きですが（笑）、ヨーグルトでもいいですよ！



わがとこにゆうす 編集後記 vol.14



地域おこし協力隊
山中 淳子

初夏の風が気持ちいい、ポロシャツの季節になりました。クールビズの期間、役場職員の皆さんが「活イカ活っちゃん」ポロシャツを着ている姿をよく見かけます。飲食店や事業所でも、ユニフォームとしてオリジナルのポロシャツを作っているところが多いですね。西ノ島へ来た当初は、会う人会う人ポロシャツを着ていることが新鮮で、西ノ島ならではの文化に感じました。同じロゴのポロシャツを着ていることは、「一体感」とか「仲良し」にも感じます。2年目の今となっては、「ポロシャツの季節が来たな」と思うだけで感動はなくなりましたが、私も自宅では西ノ島のお店でもらったポロシャツを着ています。

さて、5月より放送されている「わがとこにゆうす vol.26」では、4月11日に小国賀海岸で行われたビーチクリーンの撮影をさせていただきました。ビーチクリーンに参加したのは初めてでしたが、快晴のもと、きれいな海を見ながら外で過ごす時間は気持ちよかったです。久しぶりの方や初めてお会いした方ともお喋りができ、楽しい時間を過ごせました。4月の週末には別府港での歓迎じょんじょん太鼓や由良比女神社の夜桜ライトアップにも出かけ、西ノ島の春を満喫できました。ビーチクリーンの模様は、西ノ島町公式YouTubeでもご覧いただけます。ぜひチェックしてみてください。



わがとこにゆうす vol.27 (6月放送) 「ニホンミツバチの分封」ほか (予定)

○「わがとこにゆうす」は自主放送「西ノ島チャンネル」(11CH)で放送している情報番組です。一部トピックスは西ノ島町公式YouTubeでもご覧いただけます。番組の企画や取材協力団体・個人を募集しています。☎08514-6-0105 ✉kikakuzaiseika@town.nishinoshima.shimane.jp (企画財政課)

地域おこし協力隊の会話

こんにちは、地域おこし協力隊の渡里です。今回は西ノ島町観光協会に勤務している、地域おこし協力隊の長谷川さんに西ノ島での体験談をインタビューしてきました！

ワタリ 最近、西ノ島で何かしましたか？

ハセガワ 大山滝に行ったよ！

ワタリ へえ。西ノ島に滝があったんだ。綺麗だった？

ハセガワ 綺麗だった！ 滝の麓までは少し険しい道のりだったかな。

ワタリ どのくらい登るの？

ハセガワ 三十分くらい登ったかな。足元が滑りやすく、

ワタリ 同僚の方と一緒にいったんだけど、滑って転んじゃって(笑)

ハセガワ それが一番面白かったかも(笑)

ワタリ 頂上の景色はどうだった？

ハセガワ すごくきれいな景色で、マイナスイオンが感じられたかも(笑)

ワタリ 西ノ島に住んでいる方にも是非行ってみたい！

ハセガワ 私も行ってみる！

ワタリ 渡里さんは最近仕事で何をしているの？

ハセガワ 最近、役場の取り組みで畑を耕したよ(笑)

ワタリ そうなの！どこで？

ハセガワ 旧黒木小学校の前辺りだよ。

ワタリ 何を育てるの？

ハセガワ トマト・オクラとか夏野菜を育てる予定だよ。

ワタリ 地域おこし協力隊の畑のエリアもあるから一緒に育てようよ！

ハセガワ うん、やりたい！ その野菜で夏野菜カレーを作りたいな。

ワタリ いいね、楽しみ！

